
Is it true? کیا یہ سچ ہے؟

What are you looking for? تم کیا تلاش کر رہے ہو؟

What’s this? یہ کیا ہے؟

Do you know her? تم اسے جانتے ہو؟

Anything else? اور کچھ؟

What do you mean? کیا مطلب ہے تمہارا؟

Does it make sense? بات سمجھ میں آ رہی ہے؟

So what? تو کیا؟

What do you think? آپ کا کیا خیال ہے

Are you ready? کیا آپ تیار ہیں؟

Who am I? (To forbid you) (تمہیں منع کرنے والا) میں ہوتا کون ہوں؟ 

But why? لیکن کیوں؟

Who are you? آپ کون ہیں؟

Who the hell are you? تم ہوتے کون ہو؟

How is it? یہ کیسا ہے؟

Do you need anything else? کیا آپ کو کسی اور چیز کی ضرورت ہے؟

But how? لیکن کیسے؟

For what? کس لیے؟

Are you sure? کیا تمہیں یقین ہے

What are you waiting for? آپ کس چیز کا انتظار کر رہے ہیں؟

Do you have any siblings? کیا آپ کے کوئی بہن بھائی ہیں؟

What is your marital status? آپ کی ازدواجی حیثیت کیا ہے؟
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What’s new? نیا کیا ہے؟

Who else? اور کون؟

How often? کتنی دفعہ؟

Do you agree? آپ اتفاق کرتے ہیں؟

Who knows? کون جانے؟/ کسے خبر؟/ کسے پتا؟

Any scoop? کوئی نئی تازی؟

How so? ایسا کیسے؟

What now? اب کیا؟

Do you know? کیا آپ جانتے ہیں؟

Oh, really? کیا، واقعی؟

What to do now? اب کیا کیا جائے؟

Have you eaten? کیا تم نے کھا لیا ہے؟

Are you interested? کیا آپ کو دلچسپی ہے؟

What do you want? آپ کیا چاہتے ہیں؟

How did this happen? یہ کیسے ہوا؟

When did I say so? میں نے ایسا کب کہا؟

What’s the matter? کیا بات ہے؟

Where can I find a taxi? مجھے ٹیکسی کہاں سے مل سکتی ہے؟

What do you like to have? آپ کیا لینا پسند کریں گے؟

What’s wrong with you? آپ کے ساتھ مسئلہ کیا ہے؟

Whose is this? یہ کس کا ہے؟

Are you OK? کیا تم ٹھیک ہو؟

Where were we? ہم کہاں تھے؟
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Have you done? کیا تم نے کر لیا ہے؟

Could you do me a favor? کیا آپ میری مدد کر سکتے ہیں؟

Is it clear? کیا یہ واضح ہے؟

Could you explain more? کیا آپ مزید وضاحت کر سکتے ہیں؟

Why don’t you go? تم جاتے کیوں نہیں؟

So what do I do? تو میں کیا کروں؟

How much is it? یہ کتنے کا ہے؟

What time is it? کیا وقت ہوا ہے؟

Do you know what I mean? کیا آپ جانتے ہیں کہ میرا کیا مطلب ہے؟

Who’s there? کون ہے وہاں؟

Are you mad? کیا تم پاگل ہو؟

Any question? کوئی سوال؟

Why not? کیوں نہیں؟

How old are you? آپ کتنے سال کے ہو؟

What’s the menu? کھانے میں کیا ہے؟

With whom? کس کے ساتھ؟

What brings you here? کیسے آنا ہوا؟

What’s going on? کیا ہو رہا ہے؟

Shall I go now? کیا میں اب جاؤں؟

Are you angry with me? کیا آپ مجھ سے ناراض ہیں؟

What do you do? آپ کیا کرتے ہیں؟

Where did you go? آپ کہاں گئے تھے؟

Where are you from? آپ کہاں سے ہیں؟

Where are you now? تم اس وقت کہاں ہو؟

Where were you last night? آپ کل رات کہاں تھے؟

What are you doing there? آپ وہاں کیا کررہے ہیں؟

Is everything ok? سب کچھ ٹھیک ہے نا؟
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Where are you going? آپ کہاں جا رہے ہیں؟

What did you say? آپ نے کیا کہا؟

When will you get free? آپ کب فری ہونگے؟

How’s everything? سب کیسا ہے؟

What is she to you? وہ آپ کی کیا لگتی ہے؟

Where do you live? آپ کہاں رہتے ہیں؟

What’s up? کیسے ہیں؟/ کیا ہو رہا؟

How far is your office? آپ کا آفس کتنی دور ہے؟

How long have you been here? آپ کب سے یہاں ہیں؟

What time do you get up? آپ کتنے بجے اٹھتے ہیں؟

Do you have a cup of tea? کیا آپ کے پاس ایک کپ چائے ہے؟

Where do you come from? تم کہاں سے آئے ہو؟

How many students are absent? کتنے طلباء غیر حاضر ہیں؟

What’s the reason? کیا وجہ ہے؟

How much time it will take more? مزید کتنا وقت لگے گا؟

What are your hobbies? مشاغل کیا ہیں؟/ آپ کے شوق 

What’s your phone number? اپکا فون نمبر کیا ہے؟

How was your trip? آپ کا سفر کیسا رہا؟

Are you feeling better now? کیا آپ اب بہتر محسوس کر رہے ہیں؟

Have you ever fallen in love? کیا آپ کو کبھی محبت ہوئی ہے؟

Can I ask you a question? کیا میں آپ سے ایک سوال پوچھ سکتا ہوں؟

What are you talking about? آپ کس بارے میں بات کر رہے ہیں؟

Do you want to sleep now? کیا آپ اب سونا چاہتے ہیں؟

How’s your day? ھا را اج کا دن کیسا رہا؟
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Why are you so quiet? تم اتنے خاموش کیوں ہو؟

Have we ever met before? کیا ہم پہلے کبھی ملے ہیں؟

Is it yours? کیا یہ تمہارا ہے ؟

When will you come? تم کب آؤ گے؟

How can you even think like that? تم ایسا سوچ بھی کیسے سکتے ہو؟

Are you still busy? کیا تم ابھی بھی مصروف ہو؟
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